
Madame, Monsieur, Chers Romainvillersois,

Nous venons de vivre une crise aussi brutale qu’inédite. 

De longues semaines pendant lesquelles la municipalité a été le maillon essentiel de la chaîne de protection 
de tous. 

Je tiens à remercier tous les agents de la commune qui ont œuvré dans des conditions de travail souvent 
dégradées. Ils ont accompli un travail exemplaire. Il a fallu s’adapter en permanence aux décisions chaotiques et 
souvent contradictoires prises par le gouvernement. 

Avec les équipes municipales et les bénévoles du CCAS, je suis restée présente et accessible, au contact des plus 
fragiles d’entre nous et j’ai favorisé toutes les solidarités sur notre territoire.

Dès son élection, notre équipe engagée, compétente et présente en permanence sur le terrain se mettra 
immédiatement au travail face aux enjeux qui nous attendent.

Les mois à venir nous appellent en effet à une grande responsabilité. L’ampleur de la crise économique et sociale 
nécessite que nous prenions des engagements forts et immédiats, pour protéger, accompagner et soutenir les 
Romainvillersois et leurs commerçants.

Grâce à une capacité à investir retrouvée et un budget maîtrisé, nous allons mettre en œuvre notre projet de ville 
pour améliorer notre cadre de vie en concertation avec les Romainvillersois (voiries, nouvelles infrastructures, 
liaisons douces, végétalisation, réhabilitation du hameau…).

Face aux défis qui nous attendent, Bailly-Romainvilliers a besoin de stabilité.

On ne change pas un Maire qui a su gérer une ville depuis près de 3 ans ainsi qu’une crise 
sanitaire et humaine sans précédent, malgré l’adversité et la scission organisées par des élus 
dissidents, candidats sur une autre liste.

ÉLECTIONS MUNICIPALES ET COMMUNAUTAIRES DES 15 MARS ET 28 JUIN 2020

LE 28 JUIN, 
MOBILISONS-NOUS !

Bailly-Romainvilliers aura un 
Maire :

l efficace et honnête
l immédiatement opérationnel
l qui se consacrera à temps 

plein à son mandat
l qui est reconnue par tous 

les acteurs du territoire 
valeuropéen

Le 28 juin prochain 
Anne Gbiorczyk 

sera le Maire légitime de        
Bailly-Romainvilliers.

DÈS NOTRE ÉLECTION
Les premières décisions du conseil municipal seront sociales et économiques :

l Cantine à demi-tarif 
1,60 € pour tous les enfants des trois groupes scolaires de la commune, 
pour toute l’année scolaire 2020-2021.

l Baisse de la taxe foncière 
     Une baisse de 5 points,  votée dès 2020.

l  Exonération de la taxe d’occupation du domaine public pour 
les commerçants en 2020 pour les accompagner dans la relance 
économique.

l Tous les spectacles à moitié prix à La Ferme Corsange 

Pour les Romainvilliersois jusqu’au 31 décembre 2020.

Ces mesures sont possibles et déjà financées grâce à la gestion 
exemplaire, honnête et transparente de la commune depuis que j’ai 
pris mes fonctions de Maire.

l Nous renforcerons le lien social, la 
démocratie participative et la proximité.

l Nous accompagnerons les commerces et 
les entreprises de la commune lourdement 
impactés par cette crise.

l Nous apporterons un soutien financier à 
nos associations.

l Nous continuerons à construire ensemble 
un avenir paisible et harmonieux pour 
notre commune.



Je veux vous dire du fond du cœur :

Définitivement NON, il n’y aura pas d’urbanisation folle à Bailly-
Romainvilliers, ni sur la plaine de Lilandry, ni ailleurs. 

Les affirmations de Monsieur de Belenet et de sa candidate à la 
fonction de Maire, Madame Santos Nunes, ne sont que mensonges 
et affabulations.

Monsieur de Belenet est un élu de la République qui n’a pas porté, 
en tant que sénateur, les intérêts de Bailly-Romainvilliers, ni 
concrétisé les projets en cours depuis des années. 

Beaucoup d’entre vous m’ont exprimé en avoir été déçus.

Le Sénateur est trop absent du territoire et sa candidate trop 
occupée à ses activités professionnelles pour être un Maire efficace 
et présent.

J’aime la ville où j’habite depuis 24 ans et je respecte trop les 
Romainvillersois pour vous mentir. 

Moi, je n’ai pas abîmé et je n’abîmerai jamais notre Bailly-
Romainvilliers.

Aucune manœuvre ni calcul politique ne m’y contraindra.

Réélue, je continuerai à me consacrer exclusivement et fidèlement 
à vous et à notre ville avec toute l’attention et l’humanité que 
chacun mérite.

OUI Arnaud de Belenet a signé avant son 
départ les permis de construire qui ont 
déçu tant de Romainvillersois

OUI la barre ICADE est son œuvre.

NON les promoteurs n’attendent pas aux 
portes de Bailly-Romainvilliers et je n’ai rien 
signé en «catimini».

NON je n’ai rien entrepris, ni négocié pour 
mettre Bailly-Romainvilliers en danger.

JE VOUS PROMETS pour 
l’avenir et quand il le faudra un 
développement maîtrisé, durable 
et concerté avec une équipe 
municipale honnête et courageuse, 
représentative de tous les quartiers 
de Bailly-Romainvilliers.

#BienVivreBailly                                               Retrouvez-nous sur 
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